

Des projets régionaux récompensés par le ministère des Affaires étrangères

Mis à jour le 12 octobre 2016

Dans la perspective de la COP 22, le ministère des Affaires étrangères et du Développement international (MAEDI), et le ministère de l'Environnement, de l'Énergie et de la Mer (MEEM) ont lancé un second appel à projets Climat pour soutenir la coopération décentralisée dans ce domaine. Les résultats ont été annoncés le 28 septembre à l'occasion de Climate Chance. Parmi les lauréats, deux sont issus de la région.

Il s'agit de

- la ville de Lille pour le développement de la filière biogaz dans le cadre de la coopération entre Lille et Saint-Louis du Sénégal
- la ville de Seclin pour un programme de restauration et de protection des forêts naturelles dans la commune de Méguet (Burkina Faso) et substitution du bois par d'autres sources d'énergie.

Retrouvez sur le site du ministère, [les témoignages d'Alain Fruchart \(Seclin\) et de Pierre Kaboré \(Burkina Faso\)](#).

>>> Voir aussi :

- [Le contenu de l'appel à projets Climat II](#)
- [Le dossier "la coopération décentralisée s'engage pour le climat"](#)

Découvrez d'autres contenus similaires

- [Deux projets régionaux récompensés par le...](#)
- [Retour sur le lancement régional du proje...](#)
- [Label bas-carbone : récompenser les acteur...](#)
- [Les labos du Cerdd "Développement des...](#)
- [Retour sur le Comité Régional de l'ALIMent...](#)
- [Boîte à outils régionale - Géothermie](#)

[Enregistrer](#)

- **Observatoire Régional des Transports**

[Enregistrer](#)

- **Groupement Régional pour la qualité alimen...**
- **Conseil Régional Hauts-de-France**
- **Réseau régional Mission Environnement**
- **Observatoire régional de la biodiversité**
- **Union Régionale des CPIE**

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)